



WALI SISWA PETAKAN PELUANG Website PPDB Dijamin Lancar

YOGYA (KR) - Diprediksi ribuan orang, Selasa (18/6) hari ini mulai mengakses situs atau website Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Kota Yogyakarta di laman www.yogya.siap-ppdb.com. Meski tingkat akses cukup tinggi, namun Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta menjamin layanan website tidak akan menurun.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana mengungkapkan, mulai dari teknis peralatan hingga petugas operator di dinas dan sekolah, sudah dilakukan simulasi. "Selama dua hari kemarin, kami lakukan *refreshing* petugas. Alhamdulillah, kami semua siap. Untuk website, *bandwidth*nya cukup besar sehingga tidak akan drop," ungkap Edy Heri di kantornya, Senin (17/6).

Pada pelaksanaan PPDB dua tahun lalu, imbuh Edy, pada hari pertama pengajuan pendaftaran sempat terjadi penurunan layanan website. Sehingga selama satu hari, jaringan tidak bisa diakses karena tingkat pengguna yang sangat tinggi. Tetapi, setelah ada peningkatan kualitas



Wali siswa mulai memetakan peluang dalam PPDB. KR-Ardhi Wahdan

layanan, PPDB tahun kemarin sudah tidak mengalami persoalan.

Karena itu, pada PPDB tahun ini juga ada jaminan kelancaran akses internet. Selain persoalan teknis tersebut, Dinas Pendidikan juga akan menindak tegas operator 'nakal'. Khususnya operator di masing-masing sekolah yang bertugas melakukan proses verifikasi pendaftaran.

Edy memaparkan, pada tahun lalu saat PPDB melibatkan sekolah swasta, sempat ditemui operator 'nakal' tersebut. Beruntung, ada laporan dari masyarakat sehingga pe-

tugas Disdik Kota Yogya langsung memberikan tindakan. "Dulu ada yang memasukkan siswa dari luar daerah melalui sekolah swasta kemudian oleh operator itu *diinput* ke negeri. Kami tidak bisa mentolerir dan langsung kami panggil operatornya," paparnya.

Dengan demikian, kontrol dari masyarakat sangat dibutuhkan. Apalagi seluruh proses PPDB ditayangkan secara *online*. Sehingga seluruh tahapan dapat dilihat secara transparan dan semua elemen bisa ikut mengawasi.

Edy menambahkan, pada hari pertama pengajuan

pendaftaran ini, diperkirakan sebagian besar warga yang mengakses tidak langsung melakukan pengajuan atau *input* data. Melainkan masih melihat peluang di sekolah-sekolah yang akan dipilih.

Sementara itu, sejumlah wali siswa selama sehabian kemarin hilir mudik ke Disdik Kota Yogyakarta. Sebagian besar mencari informasi terkait PPDB sekaligus mencari peluang bagi putra-putrinya.

Salah satu wali siswa, Pribadi Prabowo warga Danurejan Yogyakarta mengaku, pengajuan pendaftaran secara *online* cukup memudahkan. Namun peluang di sekolah yang akan dituju juga perlu dipetakan sejak awal. "Anak saya inginnya masuk SMAN 6, SMAN 9 atau SMAN 5. Makanya saya lihat sebaran nilai dan kuotanya supaya tahu tingkat persaingan," ungkapnya.

Waktu yang diberikan untuk proses pengajuan pendaftaran *online* juga cukup panjang. Bagi jenjang SMP hingga 10 Juli 2013 pukul 10.00 dan SMA/SMK hingga 3 Juli 2013 pukul 10.00. (R-9)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005